Qualitätssiegel für den Erper Schäferhundeverein

Wenn vom Hundesport die Rede ist, kommt man am Schäferhundeverein nicht vorbei. Im November 1970 haben sich eine Handvoll Freunde des Deutschen Schäferhundes zusammen getan und haben die Ortsgruppe Erftstadt-Erp gegründet. In den 70iger Jahren haben bis zu 78 Mitglieder beigetragen, das Vereinsgelände mit Heim und Übungsplatz, zu erstellen. Maßgeblich zum Aufschwung des Vereins hat der Gründer der Ortsgruppe, Josef Schnitzler mit seinem Zwinger "von der Erpa", als Züchter und Ausbilder des Deutschen Schäferhundes, beigetragen.

Heute hat die Ortsgruppe 18 Mitglieder und mehrere ständige Gäste, die regelmäßig dem Schäferhundesport nachgehen. Dem jetzigen langjährigen Vorsitzenden Gerhard Laserer aus Erp und seinen Vorstandskollegen, ist es nach schwierigen Zeiten, mit vielen Höhen und Tiefen, gelungen wieder einen funktionsfähigen Übungsbetrieb, mit harmonischen Vereinsleben, zu aktivieren.

Eine hohe Auszeichnung gab es am Samstag, den 14.06.2014, 16:00 Uhr, für den Schäferhundeverein Erp aus den Händen des Landesgruppenvorsitzenden Wolfgang Felten aus Köln.

Vorsitzender Gerhard Laserer durfte die Zertifizierungsurkunde im Rahmen der SV-Qualitäts-Kampagne in Empfang nehmen – und das als zweite Ortsgruppe in Nordrheinland und als Erste im Rhein-Erft-Kreis und Raum Köln-Bonn.

Damit wird der Verein als Ganzes ausgezeichnet, seien es die tierschutzgerechte Ausbildung, die qualifizierten Trainer und Schutzdiensthelfer, die Organisationsstruktur und die Arbeit nach außen.

Getreu dem Motto "Neid musst du dir erarbeiten, Mitleid bekommst du geschenkt" haben die Mitglieder gemeinsam mit dem Vorstand die anspruchsvollen Kriterien für das Ziel, "Zertifizierung im Rahmen der SV-Qualitäts-Kampagne", erfüllt.

Besondere Ehre, für unsere Ortsgruppe, war die Teilnahme des Bürgermeisters der Stadt Erfstadt, Herr Erner, an dieser Feierstunde. Er zeigte damit seine Wertschätzung für unseren Verein. Diese Verbundenheit und Unterstützung, bezüglich Fährtengelände, bekommt die Ortsgruppe auch immer vom Ortsbürgermeister und Bez.Landwirt Heinz-Everhard Fassbender.

Mit dem anschließenden Umtrunk, bedankte sich der Schäferhundeverein Erp bei den Dorfvereinen und der Feuerwehr, sowie bei allen Freunden der Ortsgruppe, für die tatkräftige Unterstützung bei den Veranstaltungen in der Vergangenheit.